

Fecha: 23-01-2026
 Medio: El Austral de Osorno
 Supl.: El Austral de Osorno
 Tipo: Noticia general
 Título: Carabineros dispara a joven en medio de incidente en Rahue Alto

Pág. : 2
 Cm2: 527,6
 VPE: \$ 459.006

Tiraje: 4.500
 Lectoría: 13.500
 Favorabilidad: No Definida

Carabineros dispara a joven en medio de incidente en Rahue Alto

CARLOS GIOVANOVICH



EL LESIONADO CON EL PROYECTIL DEL ARMA DEL CARABINERO FUE LLEVADO AL HOSPITAL, DONDE SE INDICÓ QUE PRESENTÓ LESIONES LEVES.

OPERATIVO. Los hechos
ocurrieron en la población Murrinumo, donde un grupo de desconocidos llegó a disparar a una vivienda. La policía acudió al lugar y detuvo a un individuo que lanzó un arma de fuego a una casa. Frente a ellos venían otras personas armadas y los funcionarios efectuaron un disparo que lesionó a uno. Hay tres detenidos, entre ellos el herido.

Sergio Silva
 sergio.silva@australosorno.cl

Un grave y serio incidente mantiene atemorizados a los vecinos de población Murrinumo, ubicada en Rahue Alto Sur, en la comuna de Osorno, donde la tarde del miércoles un grupo de individuos, según testigos, movilizados en un vehículo blanco recorrieron varias calles del sector y efectuaron disparos al aire, como amedrentando a los residentes.

La situación generó diversas reacciones entre los habitantes, quienes de inmediato llamaron a Carabineros para reportar lo acontecido.

Es así como personal policial motorizado de órdenes judiciales se encontraba desarrollando revisión de medidas cautelares mandatadas por el Juzgado de Garantía, en las inmediaciones del lugar donde estaban ocurriendo los disparos, por lo que fueron los primeros en acudir a la zona del incidente.

Al llegar a calle La Dehesa

Norte, con Uno Oriente, donde vecinos denunciaban los disparos, los funcionarios observaron a un grupo de cinco personas, uno de los cuales, al ver las motos, comenzó a correr y en su huida sacó lo que sería un arma de fuego.

El individuo, al ingresar al pasaje Docamavida, y para evitar ser capturado con el arma de fuego en su poder, no encontró nada mejor que lanzarla al patio de una casa, por lo que al ser alcanzado por los motoristas ya se había despojado del armamento.

Los funcionarios mientras seguían al sujeto de 23 años, domiciliado en las inmediaciones, pidieron la cooperación de otras unidades. Una razón, porque no tenían cómo llevarse al detenido en las motos, y porque observaron que la vecindad comenzó a ponerse inquieta, por lo que era necesario salir rápido del barrio.

Los minutos pasaban y a lo lejos se escuchaba el ruido de las sirenas de los carros que acudieron en apoyo de los dos motoristas que mantenían en el suelo a un detenido por el

Fecha: 23-01-2026
 Medio: El Austral de Osorno
 Supl.: El Austral de Osorno
 Tipo: Noticia general
 Título: Carabineros dispara a joven en medio de incidente en Rahue Alto

Pág.: 3
 Cm2: 575,0
 VPE: \$ 500.255

Tiraje: 4.500
 Lectoría: 13.500
 Favorabilidad: No Definida

11.30 horas

se realizará la formalización de los imputados tras la ampliación de 24 horas que pidió la Fiscalía Local.

(viene de la página anterior)

porte ilegal de arma de fuego, que fue recuperada en el patio de una casa.

DISPARO DE CARABINERO

Mientras se abocaban a espantar al individuo detenido, a distancia los funcionarios escucharon nuevos disparos al aire y notaron que por calle La Dehesa Sur, hacia donde estaban ellos (Carabineros), se aproximaban tres jóvenes.

Entonces, advirtieron que dos de ellos portaban armas de fuego y que perseguían a un grupo de cuatro individuos.

Por tal motivo y al notar que cada vez se acercaban más al lugar donde estaban ellos con el detenido en el suelo, uno de los funcionarios sacó su arma de servicio y tras identificarse como carabinero, uno de los sujetos, que se les aproximaba, habría levantado el arma que tenía en la mano y realizó la acción de apuntar al motorista, instantes en que el carabinero hizo uso de su arma y disparó.

La bala disparada por el uniformado impactó en el cuerpo de un joven de 22 años, residente en la población. Junto a él estaba su hermano de 27 años, quien, de manera voluntaria, se lanzó al suelo y fue detenido.

Esta situación generó que los vecinos salieran de sus casas y comenzaran a manifestarse de manera distinta, lanzando piedras y otros objetos a los uniformados, exigiendo la llegada de personal de salud, por lo que los refuerzos policiales debieron actuar y comenzar a alejar a las personas. Hubo daños a vehículos fiscales.

El proyectil le generó una lesión en la zona del tórax de carácter leve, de acuerdo al informe del médico de turno del Hospital San José, recinto donde fue atendido.

“Se produjo la detención de tres adultos, quienes momentos antes se encontraban efectuando disparos en la vía pública, al interior de una población. En este sentido, al llegar personal policial y al percatarse estos individuos de la presencia policial, intentaron huir en diferentes direcciones, dándole alcance personal de carabineros a uno de ellos”, relató el capitán Camilo Paredes, comisario de Servicio de la Tercera Comisaría Osorno.

Paredes añadió que quien

16.15 horas

se gestaron los primeros incidentes en la población Murrinumo, en Rahue Alto sur, donde desconocidos dispararon.

3 detenidos

dejó el operativo tras la balacera donde dos hermanos fueron imputados y el tercero correspondería a otro grupo.



VARIOS CARROS POLICIALES LLEGARON A LA POBLACIÓN MURRINUMO PARA APOYAR A LA PATRULLA MOTORIZADA QUE RESPONDÍÓ ANTE LA DENUNCIA POR DISPAROS AL AIRE.

CARLOS GIOVANOVICH

“Efectuaron disparos en contra del personal policial, quienes en atención al peligro inminente hacen uso de su armamento de servicio, lesionando a un hombre a la altura del tórax”

Camilo Paredes
Oficial de Carabineros

fue alcanzado por carabineros, “portaba armamento, por lo que fue detenido y se recuperó una pistola. Los demás individuos, por su parte, regresaron, apuntaron y efectuaron disparos en contra del personal policial, quienes en atención al peligro inminente hacen uso de su armamento de servicio, lesionando a un hombre a la altura de su tórax”.

AMPLIAN FORMALIZACIÓN

Ayer, los tres detenidos fueron presentados ante el juez Alex Francke, en la jornada de audiencias desarrollada en la sala I.

Ahí uno a uno de los imputados se fueron identificando, entre ellos el lesionado.

En la ocasión, el fiscal Narciso García, detalló como se gestó el procedimiento.

“Aquí hubo dos acciones. La primera es la detención de uno de los tres imputados tras efectuar los disparos al aire y cuando estaban en pleno procedimiento aparecen tres personas, dos de ellas armadas y una apunta a los funcionarios ante el riesgo el carabineros dispara y lo hiere y el otro escapa con un arma. Junto al herido aparece un arma de fuego que sumada a la recuperada, en un sitio vecino, fueron sometidas a peritajes” comentó en la audiencia el fiscal.

Debido a la ausencia de dicho informe el abogado del Ministerio Público pidió ampliar en 24 horas la formalización, lo que fue aceptado y se desarrollará durante presente la jornada.

Dos de los tres imputados quedaron en prisión transitorio



LAS DOS ARMAS INCAUTADAS EN EL OPERATIVO EN VILLA MURINUMO EN RAHUE ALTO SUR

CARLOS GIOVANOVICH



VECINOS GRABARON Y SACARON FOTOS DEL OPERATIVO QUE SE GESTÓ EN EL SECTOR.

ria mientras que el tercero fue dejado en libertad, pero debe volver hoy a la audiencia. A la salida accedió a conversar con este medio y expresó que “llegaron unos jóvenes en un vehículo y efectúan disparos y nosotros sólo salimos para decirles que terminaran el show y los perseguimos, en eso llegó carabineros y le disparan a mi hermano que cayó al suelo y yo me tiré al piso para que no me disparara. Eso fue lo que pasó” dijo Andrés como se identificó el joven detenido, quien negó haber participado en el incidente de los disparos.